

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Sambangi Masyarakat Desa Sumuradem Untuk Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALIS.ID](http://INDRAMAYU.JURNALIS.ID)

Aug 11, 2023 - 17:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Sambangi Masyarakat Desa Sumuradem Untuk Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas*

Indramayu, — Kepolisian Sektor (Polsek) Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan silaturahmi

kamtibmas. Jumat (11/8/2023)

Kali ini, Bhabinkamtibmas Polsek Sukra turun langsung ke Desa Sumuradem Kecamatan Sukra Kabupaten Indramayu untuk menjalankan kegiatan tersebut, dengan tujuan mempererat hubungan antara kepolisian dan warga serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Dalam kegiatan silaturahmi kamtibmas tersebut, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukra diterima dengan hangat oleh masyarakat Desa Sumuradem. Tujuan utama dari kunjungan ini adalah untuk mendengarkan aspirasi masyarakat, memahami potensi permasalahan kamtibmas yang ada, serta memberikan informasi dan himbauan terkait upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono mengatakan, Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini juga menjadi sarana bagi masyarakat Desa Sumuradem untuk berdialog langsung dengan Bhabinkamtibmas dan mengajukan pertanyaan atau permintaan informasi terkait keamanan dan ketertiban.

"Kami berkomitmen untuk senantiasa berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan, serta memberikan informasi yang bermanfaat terkait kamtibmas. Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan memiliki saluran komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian," ujar Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono.

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.

Masyarakat didorong untuk melaporkan segala bentuk aktivitas yang mencurigakan atau ancaman kamtibmas kepada pihak kepolisian, guna mencegah potensi tindak kejahatan.

Kapolsek Sukra berharap kegiatan ini dapat semakin mempererat hubungan yang positif antara polisi dan masyarakat, serta berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sukra.